
Herr Metz stellte die Frage, ob die sogenannte „Gyrokopterstatistik“ nichts anderes enthalten 
werde als die Anzahl der in einem bestimmten Zeitraum gestarteten Gyrokopter und keine 
Aussagen darüber treffen würde, ob diese lärmgebundener seien und zu welchen Zeiten sie 
geflogen seien. 
 
Herr Steinkamp führte aus, dass die Beantwortung der Anfrage von der Flugplatzgesellschaft 
abgegeben worden sei wie vorgelegt. 
 


